

35. Les vœux de RUE DES MOTS

Bonjour,

La coutume veut qu'on offre ses **vœux au début de l'année**, des vœux qui, même quand ils sont sincères, et c'est le cas aujourd'hui, restent illusoires et sans pouvoir sur la réalité : ils n'engagent que celui qui les formule et ne changeront pas le cours du destin de celui qui les reçoit. Quel dommage ! J'aurais tant voulu être une fée maniant la baguette magique avec succès, distribuant généreusement la **joie, la réussite, l'amour, la santé du corps et de l'esprit et la capacité de se satisfaire de petits riens et d'y trouver du bonheur !**

J'ai passé l'âge de croire aux fées bienveillantes et aux baguettes magiques, mais je crois encore fermement à **la bienveillance** et au **pouvoir réel de l'empathie**, à celui aussi des **mots sincères**, et je pense que **la générosité du cœur est contagieuse pour qui sait la recevoir**. Je ne suis pas naïve pour autant et je ne me crois pas dotée de pouvoirs extraordinaires...

Simplement, malgré vos peines et vos soucis, j'espère que vous saurez trouver dans ce message toute l'empathie qu'il contient et peut-être aussi **l'envie de construire le livre de votre vie ou d'offrir** à un de vos proches la possibilité de se lancer dans cette aventure autobiographique : **les mots** peuvent véhiculer beaucoup d'émotions, de sentiments et de **réconfort pour les autres et pour soi-même**. En tant qu'**écrivain biographe** je peux vous aider dans ce projet.

Je vous souhaite une **bonne année 2020**.

A bientôt,

H.B.